

桜咲く

毎年恒例のお花見、今年も天候に恵まれ 82 名の方々に楽しんで頂く事が出来ました。皆さん終始笑顔でとても楽しまれている様子でした。

そして、今年も米田いつ子様（2 番街 1 丁目松田ミサオ様御長女）によるお琴の演奏もあり、贅沢なお花見となりました！



「おめかしてお花見に来られるなんてうれしい」と満面の笑顔。今年もおいしいおしるこをご用意。おかわりをするご利用者様もいらっしゃいました。

記者：國友

続・介護福祉士受験

3月号の常盤台便りでご紹介させて頂きましたが、1月25日に介護福祉士を受験した私達は、3月26日に合格発表の日を迎えました。

その結果、なんと！**12本の桜が咲きました！！**

合格者からのメッセージ

- まさか自分が合格出来るとは思いませんでした。(T・N)
- 模擬テストで落ち込みましたが、やる気になりました。(M・H)
- こんな私でも資格を取ることが出来たのです。後輩、頑張り！(H・S)
- これがゴールではなく、ようやくスタートライン(Y・Y)
- 試験会場の椅子は硬くてお尻が痛かった。クッションとひざ掛けが必須アイテム(R・S)
- バックアップのおかげで合格出来ました。(M・T)
- 地域密着ケアの問題が過去問より多かったように感じました。(M・F)
- 受験する職員と励まし合いながらで心強かったです。(K・S)
- ここで慢心せず、更なるステップアップを目指します。(K・K)
- 「3年後必ず合格させます。」とは入社時施設長の言葉。人生初の資格！嬉しいです(K・T)
- より一層業務に励んでいきたいと思えます。(Y・A)
- 制度や法律を覚えるのに苦労しました。(K・N)



施設長からのメッセージ

ようやく花が咲きましたネ。

でもまだまだ若い樹ですので、これから幹を育て、枝いっぱいの花を咲かせることが出来るよう精一杯“こえ”をかけようとしている(*´▽`*)の“高橋”です。おめでとう！！

Glad!

記者：小泉

家族懇談会を開催しました

3月21日（土）に家族懇談会が開催されました。

当日、50家族・63名様に参加されました。皆様から頂いた貴重なご意見を、今後のより良い施設作りに活かして参りたいと思います。



家族懇談会にて、ソフト食試食会を実施し、親子煮を食べて頂きました。

ソフト食に対するご意見として、「お肉の食感もあり美味しかった」「とても勉強になり、自宅でも作ってみたいと思った」など、多数の貴重なご意見を頂きました。



記者：佐藤

Only One

誰にでも、大切にしている“物”や“思い出”“人” etc があると思います。このコーナーではそんな人の“Only One”をご紹介します！

4番街・臼井宏さまの Only One

今回の Only One は、4番街3丁目にお住いの臼井宏様です。臼井様は大正6年生まれ、御年98歳！

精密機械を設計されていた臼井様は、年をとられてからも常に、何に対しても、興味や関心、好奇心を失わず研究や発明に取り組んできた……とご長女の悦子さまが話して下さいました。「これで何か出来そうだ!!」と思えば様々な工具を駆使して、作り上げた作品や発明は数知れず。レジデンシャル常盤台に入居されてからも、その閃きや意欲は衰えることなく続いています。



「長生きの秘訣は、好奇心と深呼吸だ!!」と言うのが最近の臼井様の口癖だとか……。

記者：斉藤・庄司

編集後記

雨天が続いてスッキリしない気分だな~という方は、紅茶にシナモンと生姜を混ぜて飲んでみるといいかも！